



Knittelfeld
Mehr Stadt

Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Viel Unterhaltung in der zweiten Kindersommerwoche

Die zweite Kinder- und Jugendsommerwoche startete mit dem beliebten Besuch der Feuerwehr. Die Kinder durften sich selbst als Feuerwehrmänner und –frauen erproben und absolvierten aufregende Löschübungen. Nicht weniger spektakulär ging es am Mittwoch weiter – beim Besuch der Polizeiinspektion Knittelfeld erhielten die Kids Einblicke in den Alltag und die Aufgaben der Polizei. Auch die Besichtigung des Tierheims stand am Programm. Die haarigen Schützlinge des Landestierschutzvereins Steiermark freuten sich über zahlreiche Streicheleinheiten. Als Dankeschön für den Rundgang übergab das Büro Kinder, Jugend und Familie der Stadtgemeinde Knittelfeld den MitarbeiterInnen des Tierheims Murtal eine Futterspende. Auch das Jugendsommerprogramm war wieder gut besucht: bei der Aktion am 28.7. konnten die Mädchen Flechttechniken von Jamu Afrika erlernen, sich direkt vor Ort Boxer Braids flechten lassen und selber Schmuck basteln.

